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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda teve conhecimento de que várias crianças se encontram neste momento

ainda sem vaga nas escolas do concelho de Almada. A sobrelotação de escolas cria

dificuldades sérias à abertura das turmas necessárias para responder às necessidades de

concelhos densamente povoados.

Esta falta de vagas obriga a deslocações para fora da àrea de residência, ou mesmo do

concelho, e pressiona as escolas dos concelhos vizinhos. Esse problema estrutural de falta de

escolas para servir a população residente agrava-se num contexto da pandemia da Covid-19,

onde o distanciamento físico é uma das chaves da segurança e da saúde pública.

É necessário um plano de expansão da rede da Escola Pública. Almada é um dos concelhos

que deve estar incluído nesse plano. A melhoria do edificado das escolas atuais e a construção

de novas escolas é uma necessidade. E, no imediato, é preciso tomar medidas também ao nível

do transporte escolar.

A falta de vagas coloca os alunos em escolas mais longe da sua residência ao que se soma o

atual problema do transporte escolar. Uma vez que, devido às regras de contenção da

pandemia, foi reduzida a lotação do transporte de passageiros.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro da Educação, as seguintes perguntas:

Quantas crianças e jovens residentes em Almada não tiveram vagas nas escolas do

concelho? E a que ciclos de estudos pertencem?

1.

Que soluções o Ministério da Educação irá criar para possibilitar a abertura de mais turmas?2.

Que medidas imediatas estão a ser pensadas para garantir transporte escolar aos estudantes

deslocados?

3.

Qual o plano de expansão da rede da Escola Pública no concelho de Almada?4.



Palácio de São Bento, 14 de setembro de 2020

Deputado(a)s

JOANA MORTÁGUA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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